

Hommage à Pierre Franchebois

Le 12 juillet dernier, décédait à l'âge de 78 ans le Dr Pierre Franchebois, professeur au Département d'anatomie de la Faculté de médecine. M. Franchebois, après avoir acquis une solide formation en chirurgie à l'Université de Montpellier, s'est joint en 1969, à la Faculté de médecine de l'Université de Montréal. Il y a consacré l'essentiel de ses énergies à la pratique de la chirurgie de même qu'à l'enseignement et à l'encadrement des internes et résidents placés sous sa direction. La chirurgie maxillo-faciale n'avait, dit-on, que peu de secrets pour Pierre Franchebois. Doté d'une forte personnalité et en possession d'une culture remarquable, il a exercé une influence bénéfique dans le milieu professionnel qu'il avait choisi. Tous le pleureront; tout particulièrement, son épouse Christiane Mascrès, professeure émérite de la Faculté de médecine dentaire.